

Sube Fed tasas en EU; baja dólar (Reforma 15/03/17)

Sube Fed tasas en EU; baja dólar (Reforma 15/03/17) NEGOCIOS / Staff Washington DC, Estados Unidos (15 marzo 2017).- La Reserva Federal (Fed) elevó hoy en 25 puntos base las tasas de interés, a un rango de entre 0.75 y 1 por ciento, en un movimiento esperado por los mercados. El nivel de las tasas de interés que ostenta actualmente la Fed es el más alto desde desde diciembre de 2008 y es el primer periodo de ajustes al alza que tiene en la última década.

Tras el anuncio, el dólar es vendido en 19.65 pesos en ventanillas de Citibanamex, una baja de 30 centavos respecto a su cierre previo. El Comité de Operaciones de Mercado Abierto (FOMC) señaló en su comunicado de marzo que los indicadores del mercado laboral continuaron fortaleciéndose y la actividad económica continuó expandiéndose a un ritmo moderado en los últimos meses. Respecto a la inflación, destacó que esta se ha incrementado en los recientes trimestres, ubicándose cerca del objetivo a largo plazo del 2 por ciento. A pesar de la normalización de las tasas que supone el encarecimiento del dinero, el FOMC espera que con los ajustes graduales en el futuro la actividad económica se amplíe a un ritmo moderado y que las condiciones del mercado laboral se fortalezcan a la par de que la inflación se estabilice en torno a 2 por ciento en el mediano plazo. El organismo indicó que su postura sigue siendo acomodaticia y que en el futuro el comité evaluará las condiciones económicas para futuros ajustes. A la par del comunicado, la Fed publicó sus estimaciones macroeconómicas. Para este año espera que el Producto Interno Bruto (PIB) estadounidense crezca 2.1 por ciento, cifra sin cambios respecto a la proyección de diciembre, mientras que prevé en 2018 la economía se expanda 2.1 por ciento, desde un anterior de 2.0 por ciento. Las estimaciones para la tasa de desempleo se mantuvieron estables en 4.5 por ciento para este y el próximo año, mientras que se observó un marginal ajuste al alza en la tasa de inflación medida por el gasto al consumo, medida preferida por la Fed para dirigir su política monetaria. Esta pasó a 1.9 para 2017, desde una previa de 1.8 por ciento. La mayoría de los integrantes del Comité espera que al cierre del año las tasas de interés se ubiquen entre 1.25 y 1.75 por ciento. Con información de EFE